

Alcaldía de Antiguo Cuscatlán Inaugura Ecoparque en Escuela Parvularia

Con el objetivo de brindar espacios de recreación para la niñez de Antiguo Cuscatlán, el Gobierno Local, liderado por la Alcaldesa Milagro Navas, con el apoyo de la empresa privada, inauguró un novedoso ecoparque en las instalaciones de la Escuela Parvularia de este municipio, ubicado en el departamento de La Libertad.

Durante el acto de inauguración, la Alcaldesa Navas, informó que el Ecoparque consiste en un espacio creado con llantas recicladas y modificadas, que servirán para el sano esparcimiento de más de 250 niños que reciben su formación académica en este centro de estudios.

“Como alcaldía nos sentimos satisfechos de combinar esfuerzos con empresas como Unillantas, con quienes hemos desarrollado este proyecto recreativo para nuestros niños y que promueve la buena gestión ambiental”, dijo la funcionaria municipal, al destacar que la instalación de los juegos facilitará el desarrollo de las capacidades físicas, sociales y emocionales de los infantes.

